

第25回まつながみんなで生きよう考え方

『地域と共に』

電車でGO!

『電車でGO!』の参加者の皆さんと当日のパネルを作成しました。難しかった事、新たに発見した事など、色々な意見が盛り込まれ、一人ひとりの思いが込められた、パネルが出来上がりました。パネル作成後は皆でお菓子を食べながら、楽しい時間を過ごしました。作成したパネルは、「まつながみんなで生きよう考え方」にて展示させていただきました。

十月二十八日(日)、福山市立今津小学
校にて第25回まつながみんなで生き
よう考え方『テーマ・地域と共に』
を開催致しました。事前に地域行事企
画検討委員会を開催し、地域の皆様か
ら貴重な意見を頂戴いたしました。
当時は、今津保育所の児童が可愛らし
くも力強い和太鼓演奏を披露して下さ
る他、『車いす・アイマスク体験』の
報告を参加者の皆さんと一緒に、現場実
践報告『会話表の取組』を発表させて
頂きました。屋外では、『青空ボウリン
グ大会』を開催しました。地域の皆さ
んや利用者さんがチームを結成し、優
勝目指して競い合い、青空の下、楽し
い声が響いていました。

最後に大抽選会を開催し、今年も無事
に終えることができました。
本行事開催に当たり、ご協力頂きました皆様、誠に
ありがとうございました。心よりお礼
申し上げます。

「あすか」は十二月一日で、開所
一周年を迎えました。利用者の皆
さんも元気で、無事にこの日を迎
えられたのも、多くの方々のご支
援、ご協力のお陰と、関係者一同、
改めて心より感謝申し上げます。
あすかでは、日常生活支援の充実
などの外出、創作活動、誕生日会、
花壇整理、DVD鑑賞等を行い、
楽しい時間を過ごせるような活動
に取り組んでいます。これからは、
地域行事への参加を増やしていく
き、地域の皆様との交流を深めて
いきたいと思っています。

ケアホーム「あすか」 【一周年を迎えて】



今は、クリスマス会に向けた作
品を皆で協力して作り、楽しい
クリスマスとなるように頑張っ
ています。

また、ささやかながら、一周年
のお祝い会を計画しており、そ
の日に向けての作品作りも行
っております。

利用者さんの笑顔が絶えず見ら
れ、皆様から愛される「あすか」
を目指し、スタッフ一丸となつ
て頑張って参りますので、今後
とも宜しくお願ひ致します。

牛乳パック担当の利用者さんが
飲み口を手で開き、その後職員が
カツターナイフで開きます。出来
上がりを重ねる利用者さんもお
られます。

ペットボトルは、職員が中をす
いで水切りをしますが、その後
は、利用者の方と一緒に蓋を取
り、ラベルをはがし、つぶしてか
ら袋に入れます。一人での作業が
難しい利用者さんは職員が手を
添え一緒に作業をします。時には
近くで応援をしながら、皆で取り
組んでいます。つぶす工程では、
足に力が入り、汗が出る程です
が、机を支えにしながら一生懸命
につぶしています。「少しでも、

今年も終わりが近づいてきまし
た。新しい年を利用者全員で元気
に迎えられ、楽しい活動をいっぱい
いしたいなあと願っています。



加茂事業所 【新しい活動への取り組み】



地域行事企画検討委員会



実践報告『会話表の取組』



青空ボウリング大会



♪2枚のパネルを作成しました♪

『電車でGO!』の参加者の皆さんと当日のパネルを作成しました。難しかった事、新たに発見した事など、色々な意見が盛り込まれ、一人ひとりの思いが込められた、パネルが出来上がりました。パネル作成後は皆でお菓子を食べながら、楽しい時間を過ごしました。作成したパネルは、「まつながみんなで生きよう考え方」にて展示させていただきました。

今年も終わりが近づいてきました。新しい年を利用者全員で元気になります。今から、皆で楽しみに待つ日が来ます。